

第39回[サロン・タマリバー]

平成20年10月6日(月)午後1時～4時 参加人数 34名

いつも西元さんには、きれいなお花を貸していただき、会場を明るくし、参加した皆さん的心を優しくしてくれます。

今回、島根県松江近くの大根島より持ち帰った【コレチカム ザ・ジャイアント】(別名: イヌサフラン)という珍しいお花(球根から10cm位の白い花で、時間が経つと紫色になる)でした。

前回、初めて参加された藤咲さんが、今回は高橋さんと一緒に参加してくれました。新しい方の参加によって、また新たな繋がりができ、とても喜ばしいことです。



おしゃべりグループでは、初めてカクテルが出ました。入江さんが、深めの箱を大事そうに抱えて現れたとき、何をするのかと思っていたら、テーブルの上にナプキンを敷き、箱の中からカクテルグラス、シェーカー・・・おいしいマルガリータを作ってくれました。

今まででは、旨い酒を飲んでおしゃべりをするグループでしたが、これからは時々カクテルも加わって、さらに楽しい【サロン・タマリバー】になりそうです。

このタマリバーが始まった最初のころ…

入江さんは、このサロンのことを【溜まりバー】と読み違えていたそうです。

タマリバーの良さは…

人に迷惑を掛けなければ、何をしてもよく、皆さんがそれを心よく受け入れてくださるところではないかと思っています。

お時間のある方は、第一(月曜日)・第三(火曜日)の午後、100円を持って是非集会室を覗いてみてください。

